

Fecha: 12-01-2026
Medio: El Austral de Osorno
Supl. : El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general
Título: Consejo de Rectores Vertebral sesiona por primera vez en Osorno reforzando su vocación pública y territorial

Pág. : 7
Cm2: 284,0

Tiraje: 4.500
Lectoría: 13.500
Favorabilidad: No Definida

Consejo de Rectores Vertebral sesiona por primera vez en Osorno reforzando su vocación pública y territorial

El hito, desarrollado en el Instituto Profesional Agrario Adolfo Matthei (IPAAM), contó con la participación de autoridades de la Subsecretaría de Educación Superior y SOFOFA para abordar los desafíos estratégicos del sector.

El Instituto Profesional Agrario Adolfo Matthei (IPAAM) fue sede de la sesión ordinaria del Consejo de Rectores Vertebral, realizada el jueves 8 de enero, marcando un hito para la asociación al desarrollarse por primera vez en la ciudad de Osorno. La jornada reafirmó el compromiso de Vertebral por descentralizar los espacios de decisión y fortalecer la representatividad territorial de la Educación Superior Técnico Profesional (ESTP).

El encuentro reunió a rectores y rectoras de Institutos Profesionales y Centros de Formación Técnica acreditados, consolidando un espacio de gobernanza con enfoque territorial. Durante la sesión se abordaron materias de gestión gremial y los principales desafíos estratégicos que enfrenta la formación técnico-profesional en Chile, destacando el rol de los IP y CFT en la movili-



FUNDACIÓN DE INSTRUCCIÓN AGRÍCOLA
ADOLFO MATTHEI

dad social y en el desarrollo económico y productivo de las comunidades.

La jornada contó además con la participación de invitados del ámbito público y productivo. Alejandro Villela, jefe de la División de Educación Superior Técnico Profesional de la Subsecretaría de Educación Superior, abordó los lineamientos para el

desarrollo del sistema, mientras que Natalia Lidijover, gerente general de OTIC SOFOFA y directora ejecutiva de Futuro del Trabajo SOFOFA, expuso sobre la articulación entre la formación académica y las demandas del mercado laboral.

El presidente de Vertebral, Sergio Morales Díaz, señaló que "es relevante que las autoridades conozcan en terreno instituciones que cumplen un rol estratégico en sectores clave para el país, como el ámbito agrícola, lo que permite comprender la diversidad del sistema técnico-profesional y fortalecer una mirada país desde las regiones".

Por su parte, la rectora del IPAAM, Ingrid Luna Farfán, indicó que "haber sido sede por primera vez de esta sesión refuerza el rol de las instituciones regionales como espacios de diálogo y colaboración, y nos desafía a seguir aportando al desarrollo del sistema técnico-profesional desde el territorio".

La realización de esta sesión en Osorno reafirmó la vocación pública y territorial de Vertebral y el aporte de la educación técnico-profesional al desarrollo del país.